


发展规划与对外合作处（国际交流与合作处）处长乔靖汇

报了我校自 2013 年建校以来对外合作协议签订情况以及执行

情况，并指出，我校对外合作工作已取得了一定成绩，但也存

在部分协议无执行单位，推进落实不到位的问题；发展规划与

对外合作处负责学校的外事工作，将全力配合学校各部门、各

学院落实合作事项，将我校的对外合作工作真正落到实处。 

各已签订对外合作协议的执行单位行政负责人就本单位对

外合作工作做了总结汇报，并交流了对外合作协议推进过程中

的经验，对如何切实有效推进我校对外合作协议落实提出了意

见和建议。 

副校长宋建波在作总结发言时指出，对外合作是促进学校

发展、扩大学校办学资源、提升学校办学能力、扩大学校影响、

提升服务地方经济发展能力的重要途径，必须要不遗余力地推

动我校对外合作进入新的阶段。他还对今后的对外合作工作提

出了要求，一是要深刻认识我校开展对外交流合作工作的重要

意义，坚定把贵州理工学院办好的信心，推动对外交流合作工

作的不断深入，为学校未来的腾飞积蓄重要的力量；二是要稳

步推进我校对外合作的各项工作，要围绕学校的使命和任务、

围绕产教融合和科技成果转化来开展对外合作工作，要将“国际

化”放在对外交流工作的重要位置；三是要着力完善对外交流工

作体制机制和政策环境，扎实有效地推进对外交流合作工作，

不断推进对外交流合作深度，努力提升对外交流合作的层次和

水平。 
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